

von Rechtsanwältin **Elisabeth Keller-Stoltenhoff**

RAin Keller-Stoltenhoff im Fachmagazin "Staat & IT" über den Einkauf der öffentlichen Hand von IT-Leistungen

RAin Keller-Stoltenhoff veröffentlicht einen Beitrag über den "Einkauf der öffentlichen Hand von IT-Leistungen" bei "Staat & IT", dem Fachmagazin für IT-Verantwortliche bei Bund, Ländern und Gemeinden.

Der Einkauf von IT-Produkten seitens der öffentlichen Hand ist nicht nur aus technischen sondern auch aus rechtlichen Gründen sehr anspruchsvoll. Die rechtliche Herausforderung liegt darin, dass die Grundsätze der bestehenden Rechtsordnung ständig an die sich neu entwickelnde IT-Technologie angepasst werden müssen...

Der vollständige Beitrag ist [hier](#) abrufbar.

Autor:

RAin Elisabeth Keller-Stoltenhoff

Rechtsanwältin